

## **Hommage à Guy Lamarche**

Avec le temps qui passe, disparaissent du voisinage les collègues qui ont atteint la fin de leur trajectoire temporelle. Cette fois, il s'agit de Guy Lamarche de la Faculté de médecine décédé le 16 février dernier. Des plumes plus autorisées que la mienne signeront prochainement des textes en hommage à ce collègue. Permettez que j'y ajoute mon fion. La carrière de Guy Lamarche, diversifiée en apparence, a néanmoins suivi un fil conducteur: celui d'un intérêt marqué pour la préservation de la qualité de l'enseignement en médecine. Après des études médicales de base suivies de plusieurs années en neurophysiologie, Guy a relevé plusieurs défis. Professeur à l'Université Laval pendant quelques années, il accepte de participer à la création de la Faculté de médecine de l'Université de Sherbrooke où il occupe la fonction de vice-doyen. On le retrouve par la suite à l'Association canadienne des facultés de médecine, organisme responsable, de concert avec un groupe semblable au USA, de l'accréditation des facultés de médecine en Amérique du Nord et par le fait même gardien de la qualité des enseignements qui s'y dispensent. Deux ans plus tard, il se joint à l'équipe de direction de notre Faculté de médecine où il joue un rôle de premier plan dans la réforme des programmes. Malgré une santé qui laisse à désirer, il n'en continue pas même de se dévouer, notamment à la direction de l'école de réadaptation. Collaborateur infatigable, bien au fait de la complexité des questions relatives à l'enseignement médical, il apporte une contribution de premier plan à l'équipe de direction de sa faculté. L'on pouvait compter sur lui. Il nous manquera.